

# *Rescatan en España a 136 inmigrantes en el estrecho de Gibraltar*

---



Madrid, 13 ago (RHC) Las autoridades de España rescataron a 136 personas de origen magrebí que intentaban llegar a las costas del sur del país en varias embarcaciones precarias.

Informó Salvamento Marítimo que buques de esa entidad socorrieron a los inmigrantes, de ellos 35 mujeres, cuando viajaban a bordo de tres barcas rudimentarias en aguas del estrecho de Gibraltar, el cual separa Europa de África.

Los auxiliados, en aparente buen estado de salud, resultaron trasladados por los guardacostas al sureño puerto de Algeciras, en la comunidad autónoma de Andalucía.

Por su parte, el director de la Organización No Gubernamental (ONG) Proactiva Open Arms, Oscar Camps, llamó al Gobierno español a liderar en la Unión Europea (UE) una política que salvaguarde los derechos humanos de los migrantes.

En una serie de mensajes publicados en Twitter, Camps aludió al drama que padecen las 151 personas - entre ellos 31 menores- rescatadas en el mar Mediterráneo por el Open Arms, el buque insignia de esa

ONG catalana. La embarcación se encuentra en alta mar desde el 1 de agosto, frente a la isla italiana de Lampedusa, a la espera de que se le permita desembarcar en un puerto seguro, algo que Italia y Malta rechazaron hasta ahora.

El Ejecutivo en funciones del socialdemócrata Pedro Sánchez declinó este martes considerar una solicitud de asilo para los 31 menores africanos a bordo del buque, al alegar que no era válida.

Marc Reig, capitán del Open Arms, envió la víspera una carta a la embajada de España en Malta pidiendo asilo para esos 31 inmigrantes, quienes cumplirían “las condiciones para ser reconocidos como refugiados” por Madrid.

Preguntado sobre si esta nación ibérica aceptará la petición, el ministro de Fomento, José Luis Ábalos, declaró al canal Telecinco que el capitán no tiene capacidad jurídica ni potestad para pedir asilo para los menores.

“El capitán del barco no tiene esa capacidad ni esa potestad, no le corresponde poder ejercer esa función, entiendo que para seguir manteniendo la cuestión viva puede ser un argumento, pero no tiene esa capacidad jurídica”, señaló Ábalos.

“No tratamos de mantener viva la cuestión. Tratamos de mantener vivas a las 507 personas que hoy están sufriendo un secuestro en medio del mar”, respondió Camps, en referencia a los auxiliados por la ONG Proactiva y el buque Ocean Viking.

“Hoy el ministro Ábalos vuelve a sorprendernos con el relato que el Gobierno trata de instaurar en la opinión pública, tratando de mantener un pulso (débil) contra el Gobierno ultra del señor Salvini a costa de atacar a las ONG que operan en aguas del Mediterráneo”, denunció.

El fundador de Proactiva solicitó a Sánchez que defienda los derechos de las organizaciones de este país y los de las vidas que protegen bajo pabellón español.

“No haga creer a los españoles que Open Arms es el problema, el problema se llama Salvini”, remarcó en referencia al ultraderechista ministro del Interior italiano, Matteo Salvini.

“Dejen de quejarse públicamente y tomen una decisión firme frente a aquellos países que incumplen las leyes y convenios internacionales y lo denuncien al Tribunal Internacional del Derecho del Mar de Hamburgo”, escribió el activista en la red social.

Además, pidió al gobernante español que lidere “una oposición a aquellos que están destruyendo los derechos fundacionales de la UE”, así como valentía y altura política junto a Emmanuel Macron y Angela Merkel para combatir el discurso xenófobo imperante.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/198931-rescatan-en-espana-a-136-inmigrantes-en-el-estrecho-de-gibraltar>



# **Radio Habana Cuba**